



Prevén disminuir muertes por influenza hasta en 41%

Salud. Expertos llaman a poblaciones de riesgo a vacunarse contra la enfermedad para evitar afecciones como neumonía

BLANCA VALADEZ
CIUDAD DE MÉXICO

En el país hay disponibles más de 36 millones de vacunas contra la influenza estacional tanto en el sector público como privado, con lo que se espera que se reduzcan en esta temporada 2024-2025 hasta 41 por ciento las muertes y 82 por ciento el riesgo de ingreso a Unidades de Cuidados Intensivos por complicaciones graves, informó Julissa Rodríguez, gerente médica de vacunas en Sanofi, México.

También la inmunización, explicó, reducirá 60 por ciento las consultas médicas y, por lo tanto, los costos asociados para cubrir tratamiento y cuidados.

“El estado de la salud es uno de los factores que influyen en el ausentismo laboral; las enfermedades propician este fenómeno, lo que impacta negativamente en la productividad y aumenta los costos operativos de las empresas”, afirmó.

En un esfuerzo por promover el valor de la vacunación contra la influenza, Sanofi intensificó sus campañas, entre estas “A dos de tres caídas: invictos en la lucha contra la influenza”, con lo que se pretende reducir el impacto de esa enfermedad, la cual causa anualmente hasta 650 mil defunciones en todo el mundo.

LA CITA



“Vacunar para dar oportunidades”

Cuándo:

Jueves 7 de noviembre

Hora:

Cinco de la tarde

Búscanos en:

milenio.com/forosmilenio

“Se ha observado un notable incremento en los contagios, tan solo la temporada 2023-2024 registró el mayor número de casos en los últimos cinco años, con más de 12 mil 133 y 416 defunciones”, destacó Denisse Vaquera, infectóloga pediatra.

“El riesgo de la influenza es que puede complicarse, especialmente en las poblaciones de riesgo, y generar otras afecciones como bronquitis, neumonía, problemas cardíacos y la muerte.

“Es crucial que todos nos vacunemos, especialmente estos grupos dentro de los cuales están niños menores de cinco años, mujeres embarazadas,

personal de salud, adultos mayores y personas que viven con comorbilidades como diabetes, enfermedades cardiovasculares o respiratorias como asma”, precisó Vaquera.

La mayoría de los casos en la temporada pasada se presentaron en personas mayores de 65 años, lo que representó 15.9 por ciento del total, seguido por niños de cinco a nueve años, es decir, con 12.4.

Sin embargo, la influenza no distingue edades, por lo que se subrayó la importancia de la vacunación, especialmente en personas susceptibles a complicaciones.

Por lo que se debe de tener atención, igual especial, entre personas de 50 y 59 años, ya que las comorbilidades como la diabetes o enfermedades del corazón comienzan a detonarse en este rango de edad.

Los esfuerzos para promover la vacunación prevalecen y provienen de la colaboración de diversas organizaciones; sin embargo, aún hay retos que sobrepasar, como la desinformación.

Estos temas serán centrales durante la celebración de la décima edición “Vacunar para dar oportunidades”, de MILENIO Foros, el próximo 7 de noviembre a las 17:00 horas, que podrá seguirse a través de todas las plataformas de MILENIO. —